

Impressionen des JBH-Treffens 2012 in Herzogenrath

Das JBH-Treffen im Herbst 2012 fand vom 02. bis 04. November im Nell-Breuning-Haus in Herzogenrath bei Aachen statt, in dessen großzügigen Räumlichkeiten sich die JBH-Mitglieder sehr wohlfühlen. Nach der Ankunft am Freitag abend fand eine erste Vorstellungsrunde der Anwesenden statt.

Samstags konnten sich die Teilnehmer durch Vorträge, u.a. über die Bedeutung des Lithium in Bolivien, und durch verschiedene Berichte über Bolivien informieren – so erzählten ehemalige Freiwillige sehr engagiert von Ihrem Aufenthalt in Bolivien und was sie dort in Gang gebracht hatten. Abends startete traditionell die Fiesta Boliviana mit Darbietungen und bolivianischer Live-Musik von Heyson und Vicente (Canto Sur) und der musikbegeisterten Jugend. Für das leibliche Wohl war ebenfalls mit Cocktails und Chips gesorgt. Der Abend bot viel Zeit für Gespräche und Austausch.

Die Andacht am Sonntag hinterließ durch das Mitwirken vieler Beteiligter schöne Eindrücke: Nachdem aus dem Buch „Der kleine Prinz“ einige Passagen vorgelesen waren, wurden bunte Bauklötze verteilt, die – von allen aufeinandergestapelt – ein hohes Bauwerk ergaben, das auch tatsächlich hielt. Zum Schluss konnte sich jeder Dehmel'sche Tulpenzwiebeln mitnehmen, die jetzt im Frühling bestimmt in Kürze an vielen Orten in Deutschland blühen.

